

Bogensportler blicken auf 2018



Auch 2018 war für uns wieder ein sehr erfolgreiches Jahr. Insgesamt 16 Schützen von uns starteten auf verschiedenen Turnieren. Dabei errangen sie 18 x Gold, 14 x Silber, 10 x Bronze und 18 weitere Platzierungen. Besonders stolz sind wir auf unsere Seniorin Jutta Eckart, die im Recurve-Bereich sowohl Bezirks- als auch Landesmeisterin wurde. Dabei schießt sie erst seit Anfang 2017 und hat durch ihren Trainingsfleiß gezeigt, dass die Seniorinnen und Senioren nicht unterschätzt werden dürfen! Mit der Mannschaft belegten wir einmal einen 2. Platz beim Mühlenkreispokal und einmal einen 4. Platz auf einem „Draußen“-Turnier. Mit der Liga erreichten wir gleich zum Einstand an 4 Spieltagen 1x den 2. Platz und 3x den 3. Platz. Das Endergebnis steht allerdings erst nach dem Relegationsspieltag am 17.3.19 fest.

Unser 2. Nelketurnier war ausgebucht, obwohl wir von 13 auf 33 Scheiben aufgestockt hatten. Nach dem Turnier erhielten wir sehr viele positive Reaktionen für die Organisation und die Durchführung, das freut uns natürlich sehr und ist Ansporn dafür, dieses fest zu etablieren.

Erstmals wurde die Bezirksmeisterschaft bei uns ausgerichtet. Sowohl Kampfrichter als auch Teilnehmerinnen und Teilnehmer waren sehr zufrieden mit allem.

Mehrere Großgruppen kamen zu uns zum Schießen, darunter auch das THW Detmold. Auch beim Phoenix Familientag waren wir mit einem Stand vertreten. Bei über 30 Grad konnten ca. 900 Personen das Bogenschießen ausprobieren. Natürlich war das eine Mammutaufgabe für unsere Helfer! Als Dankeschön für die Helfer führten wir später ein kleines Fackelschießen durch, das auf große Zustimmung stieß. Das werden wir bestimmt wiederholen.

Der angedachte Tag der offenen Tür konnte wegen Arbeitsüberlastung leider nicht durchgeführt werden.